



## Ignacio Mier interpondrá denuncia ante la FGR contra Santiago Nieto

Producto de las notas que hemos estado presentando aquí de Víctor Hugo Arteaga, sobre esta idea de cómo supuestamente algunas empresas, hoy de Ignacio Mier, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, habría utilizado para tener recursos para enriquecerse, para hacer cosas irregulares, advirtió en una entrevista en la primera vez que presentamos esto, Ignacio Mier, que él tomaría decisiones, que tomaría medidas y aun así hubo un par de trabajos más, no quiere decir que los hubieran parado, pero creo que tuvo más elementos Ignacio Mier y además está informando que ya estableció denuncias por lo menos contra tres personas.

[https://drive.google.com/file/d/15MgqaAEgIF1Rm1Q8aqMwJp9C2I\\_0rFJp/view](https://drive.google.com/file/d/15MgqaAEgIF1Rm1Q8aqMwJp9C2I_0rFJp/view)